
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA
LARANJEIRO FEIJÓ

Decorreu no dia 07 de Abril de 2022 a Assembleia Freguesia 

Ordinária de Laranjeiro e Feijó, na qual participaram os eleitos 

CDU. Nesta Assembleia foram apresentados, pelo executivo CDU, 

vários documentos como o “Relatório e Contas de 2021” e a “1ª 

Alteração Modificativa do Orçamento de 2022 e 1ª Revisão do PPI” 

ambos aprovados.

Os eleitos CDU, apresentaram várias moções, nomeadamente, “Pela Construção do Pavilhão Desportivo da Escola 

Secundária Francisco Simões”, aprovada por maioria; “Contra o desemprego e pela integração com vínculo efectivo 

das Auxiliares de Acção Educativa dos equipamentos de infância sob responsabilidade da CMA”, aprovada por 

maioria; e  “SIM À PAZ!” esta última, aprovada por maioria, após acordo com o PS e BE, que apresentaram propostas de 

alteração as mesma aceites pela bancada da CDU. Momento que comprovou que com diálogo e respeito mútuos se 

alcançam objectivos. 

Os eleitos CDU participaram, também a 23 de Abril de 2022, na Sessão Solene de celebração do 48º Aniversário do 25 

de Abril. Para além da participação, das várias forças políticas, com a exceção do PSD, estiveram vários convidados e 

representantes do movimento associativo, e instituições de valor para a freguesia e para o município. O momento foi 

agraciado pela presença de um dos grandes feitores desta revolução, o Coronel Manuel Duran Clemente, ao qual 

agradecemos a presença e a possibilidade de ouvir este grande feito contado na primeira pessoa. Os eleitos CDU, 

consideram de grande importância que, enquanto for possível deveria esta representação ser feita por, ou capitães de 

abril ou membros da assembleia constituinte, por forma a manter os valores de abril vivos, visto a liberdade de escolha 

e democracia nos ter sido por eles conquistada, permitindo também a devida homenagem em vida.

N_4  AGOSTO 2022informativo
Nas instalações do Edifício do Poder Local do Feijó, 

decorreu a 07 de Abril de 2022 mais uma Assembleia 

Ordinária da nossa Junta de Freguesia de Laranjeiro e 

Feijó. Foram votados importantes documentos, 

nomeadamente o “Relatório e Contas de 2021” e a “1ª 

Alteração Modificativa do Orçamento de 2022 e 1ª 

Revisão do PPI” ambos aprovados por maioria.

A Assembleia recebeu, propostos pelo PS, dois Votos de 

Pesar, um “Pelas vítimas da agressão militar da Rússia 

contra a Ucrânia” e outro pelo falecimento de “José 

Manuel Cacho Rodrigues” associativista emérito do 

C.I.R.L. que deixa obra feita e saudades na Freguesia do 

Laranjeiro onde era muito respeitado. A Assembleia 

observou um minuto de silêncio relativos a ambos os 

Votos de Pesar.

Foi ainda propostas três moções pela CDU, “Contra o 

desemprego e pela integração com vínculo efectivo das 

Auxiliares de Acção Educativa dos equipamentos de 

infância sob responsabilidade da CMA” aprovada por 

maioria, “Pela Construção do Pavilhão Desportivo da 

Escola Secundária Francisco Simões” aprovada por 

maioria e outra moção “SIM À PAZ!” aprovada por 

maioria, após ter sido objecto de propostas de alteração 

vindas dos eleitos do PS e BE, aceites pela bancada da 

CDU. Momento importante este, demonstrativo que 

com diálogo e respeito mútuos se alcançam objectivos 

comuns. 

Em 23 de Abril de 2022, reuniu-se de novo a nossa 

Assembleia, desta vez de forma Extraordinária, para 

comemorar em Sessão Solene, o 48º Aniversário do 25 

de Abril.

 Sendo muito participada por convidados e público em 

geral, destacamos a presença de Eleitos Municipais, 

representantes ainda de instituições várias das quais 

destacamos a da PSP de Almada e ainda de muitos 

dirigentes do Movimento Associativo da nossa 

Freguesia de Laranjeiro e Feijó.

O Convidado de Honra, o Coronel na reforma, Manuel 

Duran Clemente, teve uma importante intervenção 

relembrando a génese do Movimento dos Capitães e 

como este alcançou vitoriosamente o derrube da 

infame ditadura fascista que durava havia 48 anos.

Sendo muito ovacionada a sua intervenção, esta foi 

oferecida à Mesa da Assembleia que reconhecendo nesta 

intervenção um documento histórico de inegável valor, 

decidiu que ela merecia ser tornada pública enquanto 

Adenda da Acta desta Assembleia Extraordinária.

António Ramos

Presidente da Assembleia Freguesia Laranjeiro/Feijó



As eleitas do PSD têm cumprido o seu mandato pela positiva, tentando estar próximas 

dos fregueses. 

Exemplo disso é a organização das Assembleias do Cidadão em que se disponibilizam a 

ouvir todos os munícipes, em conjunto com os eleitos do PSD, ou a viabilização do Plano 

de Atividades e Orçamento da Junta para que esta possa prosseguir o trabalho para o 

qual foi mandatada nas eleições de 2021.

No entanto, não podemos deixar de lamentar a falta de respeito a que fomos sujeitas na Sessão Solene do 25 de Abril, 

uma vez que a nossa indicação de convidado não foi aceite, tendo sido substituído pelo Coronel Duran Clemente, 

figura que consideramos que representa o lado mais negro do pós-25 de Abril. Por essa razão, não estivemos 

presentes. 

“A Democracia é difícil e exigente, mas dela não nos demitimos",  Francisco Sá Carneiro

Na Assembleia de Freguesi-

as do dia 7 de abril, o Bloco 

de Esquerda deu segui-

mento ao seu papel fiscali-

zador do executivo da Jun-

ta, tendo discutido a atividade e informação financeira 

do 1.º trimestre de 2022. Na Assembleia de Freguesias 

do dia 23 de abril, o Bloco de Esquerda relembrou as 

inúmeras conquistas que foram garantidas com a 

Revolução de Abril, incluindo o Serviço Nacional de 

Saúde, a democratização da educação, a liberdade de 

expressão, o salário mínimo nacional, o subsídio de 

desemprego, e o direito a férias pagas. Num tempo de 

recrudescimento das intolerâncias e dos extremis-

mos, é fundamental que fortaleçamos os pilares fun-

damentais da nossa democracia, precisamente para 

garantir a melhoria da qualidade de vida de quem 

vive, estuda, e trabalha no Laranjeiro e Feijó.

É no quotidiano que denotamos o investimento deste governo numa política 'amiga das famílias', 

transversal à economia, educação e saúde. 

No panorama local, as instituições sem fins lucrativos e as associações são o alicerce destas políticas, 

pela sua proximidade à população. 

Esse reconhecimento foi feito pela Câmara Municipal de Almada que orçamentou este ano mais de 

7 milhões de euros destinadas a instituições sem fins lucrativos. 

Também o Regulamento Municipal de Apoios Públicos de Almada (RMAPA) abriu oportunidades às 

associações do concelho. 

Enquanto representantes do PS na Assembleia de Freguesia, é nosso dever (re)pensar como o Poder Local pode contribuir 

para o objetivo final de melhoria da qualidade de vida das famílias, e especificamente, como trabalhar com as associações 

de forma a atingir esse objetivo e apoiar as instituições que no nosso território atuam. 

Acreditamos que na base da melhoria das vivências das famílias está a sua integração comunitária, no acesso a bens e 

serviços que a nossa freguesia pode oferecer, em particular às crianças e jovens, combatendo a tendência demográfica 

atual. 

Estamos num lugar privilegiado nesta demanda, pois na nossa freguesia predominam, por um lado, equipamentos de 

solidariedade social e, por outro, um associativismo ativo. 

Comprometemo-nos a continuar a dar voz às necessidades das nossas famílias e a ser um parceiro ativo na procura de 

soluções com os demais agentes sociais. 

Pela diferença entre residir e viver no Laranjeiro e Feijó. 
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Na Assembleia de 7 de Abril, 

votámos contra a moção 

'SIM À PAZ!', apresentada 

pela CDU, por se tratar de 

um documento manipulado, 

ideologicamente viciado e 

que não visa todo pôr fim à 

barbarie que acontece na 

Ucrânia! 

Sobre a Alteração Modificativa ao Orçamento, 

detectámos, entre outros temas, 36 vezes a rubrica 

Outros, e por isso apelámos à clareza e transpa-

rência sobre o destino dos valores geridos pela 

Junta de Freguesia. 

Por fim, pedimos a intervenção do Executivo para 

ruas mais seguras, criação de hortas comunitárias, 

identificar espaços para colocação de caixa de 

multibanco no Feijó, requalificação do Mercado do 

Feijó e revisão do plano dos sem-abrigo que 

diariamente circulam no Laranjeiro.

assembleia@jflaranjeirofeijo.pt
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